

青年部会

パン教室 和光会の子どもたちとの交流事業

澤村明日香（株）グッドホーム



8月26日(火) 和光会の子供たちと一緒に東三方町の「オモテベーカリー」にてパン作り教室を開催しました。子供たちは生地をこねたり、チョコレートで顔を描いたりしながら、思い思いの工夫を凝らしてパン作りを楽しんでいました。出来上がったパンを手にした子供たちの笑顔はとても印象的で、会場には終始あたたかな雰囲気が広がっていました。

パン作りは交代で行ったため、待ち時間にはbingo大会を実施。景品の文房具を受け取った子供たちはとても嬉しそうで、「当たった！」と歓声を上げながら大いに盛り上りました。その後は「すたみな太郎」でのバイキングへ。お寿司や焼肉、カレー、デザートなど、子供たちの好きなメニューをお腹いっぱい堪能しました。特にデザートはおかわりをする子も多く、にぎやかな食事となりました。

青年部会のメンバーも子供たちと一緒に食卓を囲み、小さな子供の面倒をよく見て交流を深めていました。子供たちの笑顔に触れ、私たち自身も心温まる時間を過ごすことができ、やりがいを強く感じる事業となりました。



中日新聞8月28日朝刊